
 

 

 
 
 
 
 La FGR-FP a été reçue par le directeur de cabinet de la ministre des 
solidarités, Roselyne Bachelot, à propos des groupe s de travail sur la prise 
en charge de la dépendance . 
 
 
En réponse tardive à notre courrier du 12 septembre à la ministre des Solidarités et de la Cohésion 
sociale, nous avons, enfin, été reçues (Jacqueline Pasquier et Annick Merlen) ce lundi 21 février par le 
directeur de cabinet de la ministre et un conseiller technique. Un premier rendez-vous prévu le 11 
février avait été annulé. Il s’agissait pour la FGR-FP de participer aux groupes de travail préparatoires 
aux travaux du comité interministériel sur la prise en charge de la dépendance. 
 
- Dès le début de l’entretien le directeur de cabin et nous propose une audition de la FGR-FP par 
l’un ou l’autre groupe. Il s’occupe lui-même des dé marches. Les groupes 2 et 4 nous semblent 
prioritaires . 
 
- A partir de la mi-avril des débats en régions von t être organisés conjointement par les préfets 
de région et les directeurs des ARS. Les responsabl es départementaux de la FGR-FP sont 
invités à se manifester auprès des préfets de régio n pour y participer. 
 
- Quatre colloques interrégionaux reprendront les thèmes des groupes de travail à Nantes (9 mai), 
Bordeaux (31 mai), Marseille (14 juin), Strasbourg (20 juin). 
 
- Un site internet dédié au débat national est maintenant ouvert : 
 

www.dependance.gouv.fr 
 

Il est possible pour chacun d’apporter sa contribution au débat. 
Le site présente l’agenda et fait un état des lieux, chiffres, dépenses, aides disponibles, explications sur 
l’APA, documents utiles… éléments repris dans une brochure éditée par le ministère des solidarités. 
Il reprend, évidemment, les communiqués de presse et discours du chef de l’Etat et de la ministre sur la 
question. 
 
Une synthèse de tous les travaux, fin juin, permettra l’élaboration d’un document présenté en conseil 
des ministres en juillet. 
Des mesures seront prises à l’automne, dans le PLFSS ou même dans une nouvelle loi si nécessaire 
en regard des débats. 
Rien n’est décidé, le débat est ouvert, un ensemble de solutions est sur la table. 
Au-delà du problème du financement, il s’agit d’un véritable sujet de société. 
Comment prend-t-on les personnes âgées en compte dans notre société ? Le vieillissement est 
évacué. Pourtant le rôle des personnes âgées est de plus en plus important, leur nombre étant en 
augmentation. 
Quelle est la position de la FGR-FP sur la prise en charge de la dépendance : financement, 
gouvernance, rôle des conseils généraux ? 
Le directeur de cabinet souhaite recevoir une contribution écrite de notre part sur ces questions ! 
 
 
L’entretien fut chaleureux mais nos interlocuteurs s’en sont évidemment tenus au 
discours officiel ! 
Une belle organisation, un beau débat, pour quelles  solutions ? Sans doute déjà 
arrêtées ! 
 
 



 

 

 


